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DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALLES

DESPACHO DO GOVERNADOR, DE 20-4-99

APROVO AS RECOMENDACOES PROPOSTAS PELO

CONSELHO DIRETOR DO PED EM SUA 96' REUNIAO

MARIO COVAS

GOVERNADOR DO ESTADO

IHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTRUIDO POR FORCA DA LEI ESTADEEI 9.361, DE

54-96

AOS VINTE E SETE DIAS DE MES DE ABRIL DE UM MIL

NOVECENTOS E NOVENTA E NOVE, AS NOVE HORAS E TRINTA

MINUTOS, NO SALAO DOS PRATOS, NO PRIMEIRO ANDAR DO

PALACIO DOS BANDEIRANTES, FOI REAGRADE A NONAGESIMA

MA SETIMA REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR DO

PROGRAMA ESTADUAL DE DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA

DA LEI ESTADUAL N* 9.361, DE 05.07.96, TENDO COMO

PRESIDENTE O SENHOR VICE-GOVERNADOR, DR.

GERALDO ALCKMIN FILHO, COMO VICE-PRESIDENTE O SECRE:

TARIO DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DR. ANDRE

FRANCO MONTORO RLH E COMO MEMBROS

PRESENTES OS SENHORES, DR. MAURO GUILHERME

JARDIM ARCE, SECRETARIO DE ENERGIA, DR. MARCIO

SOTELO FELIPPE, PROCURADOR GERAL DO ESTADO, DR.

RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA, MEMBRO DE

LIVRE ESCOLHA DO GOVERNADOR E COMO CONVIDADOS, OS

SENHORES, DR. MICHAEL PAUL ZEITUN, SECRETADO

DOS TRANSPORTES, DR. FERNANDO MAIDA

DALACQUA SECRETARIO ADJUNTO DOS NEGOCIOS DA

FAZENDA, DR. GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE

TOLEDO, PRESIDENTE DA CESAR-DR CARLOS

BAPTISTA PEREIRA DE ALMEIDA, PRESIDENTE DA CPA, DRA

MARCIA JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANOTI

PROCURADORA GERAL DO ESTADO ADJUNTA, DR. MARIO

ENGLER PINTO JUNIOR, PROCURADOR DO ESTADO, DR.

JOAO GILBERTO MAZZON, CHEFE DA

COORDENADORIA EXECUTIVA DA PRESIDENCIA DA CESP, DR. GERSON

EDSON FERREIRA FILHO, COORDENADOR DA UNIDADE

DE GESTAO ESTRATEGICA, DR. FERNANDO CARVALHO

BRAGA, SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO DESTE

CONSELHO, DRA MONICA LANDI E DRA MIRNA

AYRES ISSA GONCALVES, ASSESSORAS TECNICAS DE

GABINETE DA SECRETARIA DE ECONOMIA E

PLANEJAMENTO, BEM COMO COORDENADOR E TECNICOS QUE

INTEGRAM O CONSORCIO RESPONSAVEL PELO SERVICO *B* DA

CESP 0 SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO INICIA A

REUNIAO SOLICITANDO INFORMACOES SOBRE O

ANDAMENTO DAS CONVERSACOES COM O MINISTERIO DOS

TRANSPORTES, DE MINAS E ENERGIA E ANEEL, COM RESPEITO A

DEFINICAO DAS RESPONSSABILIDADES NA REGULACAO E

FISCALIZACAO TANTO DA OPERACAO DAS ECLUSAS COMO DA

PROPRIA ATIVIDADE DE NAVEGACAO NA HIDROVIA

TIETEPARANA O SENHOR SECRETADO DE ENERGIA REPLETA QUE

AS CONVERSES CAMINHAM NO SENTIDO DE

CARACTERIZAR A NATUREZA DA AUTORIDADE DESSAS INSTITUICOES

SOBRE A HIDROVIA, DE MODO A DESENHAR A FORMULA

CONTRATUAL MAIS ADEQUADA PARA EXPLICITAR ESSAS

RELACOES, QUER SEJA NO EDITAL OU NO CONTRATO DE

CONCESSAO DA CESP 0 SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO COLOCA NOVAMENTE EM DISCUSSAO, OS ASPECTOS

RELATIVOS AS BORDAS DOS RESERVATORIOS O SENHOR

SECRETARIO DE ENERGIA APRESENTA O LEVANTAMENTO

DOS CONTRATOS EXISTENTES DE CESSAO GRETUITA E

ONEROSA, QUE DEVERAO SER MANTIDOS E TERAO VALIDADE

RESPEITADA; COMUNICA TAMBEM QUE FOI FEITA PROPOSTA A

ANEEL DE REVISAO DA PORTARIA 170 DEFININDO OS

CRITOS PARA CESSAO GRATUITA, QUANDO PUBLICA, SITUACAO

EM QUE SE ENCONTRAM 46 PREFEITURAS MUNICIPAIS

NESSA LINHA, OBSERVA O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO, QUE ESSAS AREAS CONSTITUEM-SE EM

IMPORTANTE FONTE DE GERACAO DE EMPREGO, RENDA E

DESENVONVIMENTO REGIONAL FORAM SEADES TAMBEM, AS

AREAS INVADIRDES NA FAIXA DE SEGURANCA DOS

RESERVATORIOS SUßITA A INUNDACAO E QUE E DE INTEIRA

RESPONSABILIDADE, CIVIL E CRIMINAL, DO CONCESSIONARIO COM

RELACAO A CESSAO ONEROSA DAS BORDAS PARA USO

PARTICULAR, A ANEEL CONSIDERA QUE A OUTORGA DE CESSAO

DEVE FICAR COM O NOVO CONTROLADOR, MAS COM

CRITERIOS BEM DEFINIDOS PARA QUE NAO ABUSE DA

COBRANCA INDAGADO SOBRE A SITUACAO DO PROGRAMA

DA CRIANCA, MANTIDO PELA CESP NA CAPITAL, O SENHOR

SECRETARIO DE ENERGIA SUGERE QUE SEJA ESTUDADA A

MELHOR ALTERNATIVA COM RELACAO A MANUTENC$O DO

PROGRAMA, APOS A,PRIVATIZACAO. RETOMANDO AS

DISCUSSOES SOBRE O PASSIVO AMBIENTAL, O SENHOR

PRESIDENTE DO CONSELHO SOLICITA AO SENHOR

SECRETARIO DE ENERGIA A RELACAO DE TODOS OS ACORDOS FEITOS

PELA CESP COM O ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RELATIVOS AO TEMA, INCLUINDO CRONOGRAMA DE

DAS REIVINDICACOES QUE COMPOE O PROTOCOLLO

DE INTENCOES ASSINADO PELAS PARTES 0 SENHOR

DO CONSELHO LEVANTA, PARA PONDERACAO DOS

SENHORES CONSELHEIROS, A QUESTAO RELATIVA A

DAS CONTRA-GARANTIAS DO TESOURO ESTADUAL

DAS DIVIDAS DA EMPRESA APOS DEBATE, O SENHOR

PRESIDENTE DO CONSELHO SOLICITA, AO SENHOR

RIO ADJUNTO DA FAZENDA, A ELABORACAO DE UM ESTUDO

VISANDO A IDENTIFICACAO DE ALTERNATIVA QUE VIABILIZE O

SECAO 1

GERENTE DE REDACAOCLAUDIO AMARAI

REDACAO

RUA JOAO ANTONIO DE OLIVEIRA, 152

CEP 03111-010 -SAO PAULO

TELEFONES 292-3637 E 6099-9800

HTTN/¿WWW..I.MESP.COM.BR

E-ME MESP•=MESP.COM.MLAR

TIAS REAIS POR PARTE DO ESTADO 0 SENHOR PRESIDENTE

DO CONSELHO RETOMA A PALAVRA PARA SOLICITAR, AOS

REPRESENTANTES DO CONSORCIO RESPONSAVEL PELO

SERVICO *B* DA CESP, QUE SEJA FEITA UMA ANALISE DE

SENSIBILIDADE PARA MOSTRAR A RELACAO CUSTO/BENEFICIO

CDASDIFERENTES ALTERNATIVAS DE VENDA DO BLOCO DE

ACOES A SEREM LEILOARDES INCLUINDO-SE AI, AS ACOES

DA CESP PERTENCENTES AO BANESPA, A NOSSA

CAIXA/NOSSO BANCO E A OUTROS RELACIONADOS DO

ESTADO QUESTIONADOS PELO SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO, OS REPRESENTANTES DO CONSORCIO RESPONSAVEL

PELO SERVICO *B* DA CESP INFORMAM QUE VARIAS

EMPRESAS JA SE INSCREVERAM NO "DATA ROOM", COM

DESTAQUE PARA OS SEGUINTES GRUPOS: SITHE ENERGY,

DUKE ENERGY, ENDESA ESPAÑA, AEPS VBC E MID

AMERICAN/CATENERGY. FINALMENTE, O SENHOR

PRESIDENTE DO CONSELHO SOLICITA, AO SENHOR SECRETARIO DE

ENERGIA, PARA INICIAR UM NOVO PLANO DE AVALIACAO

DAS OUTRAS DUAS AREAS DE CONCESSAO DA COMGAS

NADA MAIS HAVENDO NO MOMENTO A SER DISCUTIDO, O

SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO DEU A PRESENTE

REUNIAO POR ENCERRADA, SENDO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA

E ACHADA CONFORME SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES

DR. GERALDO ALCKMIN FILHO

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. MARCIO SOTELO FELEPPE

DR. ITY MARTINS ALTENFELDER SILVA

DR. MICHAEL PAUL ZEITLIN

DN FERNANDO MAIDA DALLACQUA

DR. GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO

DR. CARLOS BAPTISTA PEREIRA DE ALMEIDA

DRA MARCIA JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANOTTI

DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR

DR. JOAO GILBERTO MAZZON

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA M(I)NICA LANDI

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

LHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO INSTRUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL 9.361, DE

5-7-96

AOS SETE DIAS *O MES DE MAIO DE UM MIL

NOVECENTOS E NOVENTA E NOVE, AS NOVE HORAS E TRINTA

MINUTOS, NO SALAO DOS CONSELHOS, NO PRIMEIRO

ANDAR DO PALACIO DOS BANDEIRANTES, NA, PRESENCA DO

SENHOR GOVERNADOR DO ESTADO, DR. MARIO COVAS,

FOI REALIZADA A NONAGESIMA OITAVA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL M*

9.361, DE 05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE O SENHOR

VICE-GOVERNADOR, DR. GERALDO ALCKMIN FILHO,

COMO VICE-PRESIDENTE O SECRETARIO DE ECONOMIA E

PLANEJAMENTO, DR. ANDRE FRANCO MONTORO

FILHO, E COMO MEMBROS PRESENTES OS SENHORES,

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA DA

SILVA, SECRETADO DO GOVERNO E GESTAO ESTRATEGICA,

OR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE, SECRETARIO

DE ENERGIA, DR. MARCIO SOTELO FELIPPE,

PROCURADOR GERAL DO ESTADO, DR. RUY MARTINS

ALTENFELDER SILVA, MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO

GOVERNADOR E COMO CONVIDADOS, OS SENHORES, DR, MICHAEL

PAUL ZEITLIN, SECRETARIO DOS TRANSPORTES, DR.

FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA, SECRETARIO ADJUNTO

DOS NEGOCIOS DA FAZENDA, DR. GUILHERME

AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO, PRESIDENTE DA CESP, DR.

CARLOS BAPTISTA PEREIRA DE ALMEIDA,

PRESIDENTE DA CPA, DRA MARCIA JUNQUEIRA

SALLOWICZ ZANOTTI, PROCURADORA GERAL DO ESTADO

ADJUNTA, DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR•DRA

ROSINA MARIA EUZEBIO STERN E DRA SILVIA

HELENA NOGUEIRA NASCIMENTO, PROCURADORES

DO ESTADO, DR. JOAO GILBERTO MAZZON, CHEFE DA

COORDENADORIA EXECUTIVA DA PRESIDENCIA DA CESP

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO,

COORDENADOR DA UNIDADE DE GESTAO ESTRATEGICA, DR.

FERNANDO CARVALHO BRAGA, SECRETARIO TECNICO E

EXECUTIVO DESTE CONSELHO, DRA MÕNICA LANDI E DRA

MIRNA AYRES ISSA GONCALVES, ASSESSORAS

TECNICAS DE GABINETE DA SECRETARIA DE ECONOMIA E

PLANEJAMENTO, BEM COMO O COORDENADOR E TECNICOS

QUE INTEGRAM OS CONSORCIOS RESPONSAVEIS PELOS

SERVICOS *A* E *B* CONTRATADOS PELA CESP

INICIANDO A REUNIAO, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO

SOLICITA AO SENHOR PROCURADOR GERAL DO ESTADO

INFORMACOES SOBRE O ANDAMENTO DAS CINCO LIMINARES

CONCEDIDAS POR JUIZES DE COMARCAS DO ESTADO DE

MATO GROSSO DO SUL EM CONTRAPOSICAO AO PROCESSO

DE CISAO DA CESP, BEM COMO A PUBLICACAO DO EDITAL

0 SENHOR PROCURADOR GERAL DO ESTADO INFORMA QUE

AS MESMAS JA HAVIAM SIDO ENCAMINHADAS AO

SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL PARA DECISAO NAQUELA INSTANCIA

UMA VEZ QUE SE TRATA DE LITIGIO QUE ENVOLVE DOIS

ESTADOS DA FEDERACAO A PAR DAS POSICOES

LEVANTADAS, O CONSELHO DIRETOR OPTOU POR AGUARDAR A

CASSECAO DAS LIMINARES PELO SUPREMO PARA A DEFINICAO

PROSSEGUIMENTO, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO

SOLICITA AOS REPRESENTANTES DO CONSORCIO

RESPONSAVEL PELO SERVICO *A* QUE EFETUEM UMA

APRESENTACAO SOBRE O ANDAMENTO DOS TRABALHOS DE

AVALIACAO ECONONICO-FINANCEIRA DA EMPRESA DE

GERACAO DE ENERGIA ELETRICA PARANAPANEMA FEITA A

EXPOSICAO, DA MESMA FORMA, FOI DADA A PALAVRA AOS

REPRESENTATES DO CONSORCIO RESPONSAVEL PELO

SERVICO *B*, QUE EXPUSERAM OS RESULTADOS

PRELIMINARES DOS TRABALHOS DE VAGACAO

ECONOMICOFINANCEIRA E DA MODELAGEM DE VENDA DA EMPRESA A AMBOS

OS REPRESENTANTES FORAM SOLCITADOS

ESCLARECIMENTOS SOBRE AS VARIAVEIS UTGIZADAS.E A METODOLOGIA

APRESENTADA, MERECENDO DESTAQUE A EXPOSICAO

SOBRE O NIVEL TAFA NO ENTENDER DOS

REPRESENTANTES DOS CONSORCIOS A TARIFA ATUAL DE GERACAO

APRESENTA UMA DEFASAGEM, JA QUE PERMANECE A

MESMA DESDE ABRIL DE 1997, O QUE TORNA ADEQUADA

SUA REVISAO PREVIAMENTE A DEFINICAO DO PRECO

MINIMO DE VENDA SEGUNDO INFORMACOES DO SENHOR

SECRETARIO DE ENERGIA, ESTA PROPOSTA JA ESTA SENDO

AVALIADA PELA ANEEL CONCLUIDOE A DISCUSSAO SOBRE

AS APRESENTACOES, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO

REITEROU A PREOCUPACAO DO EATUAL GOVERNO DE QUE O

EDITAL DE VENDA DA EMPRESA DE GERACAO DE ENERGIA

ELETRICA PARANAPANEMA CONTEMPLE TODAS *S

CONDICOES RELATIVAS AS QUESTOES COMO USO MULTIPLO DA

AGUA, UTILIZACAO DAS MARGENS, ENTRE OUTRAS, DE

MODO QUE EDEFINITIVAMENTE ESCLARECIDAS A

TODOS OS INTERESSADOS NO CAPITULO REFERENTE A

OUTROS ASSUNTOS O CONSELHO DIRETOR DO PED DECIDE

RECOMENDAR, PARA APROVACAO DO SENHOR

GOVERNADOR DO ESTADO: A) QUE SEJA REALIZADA OFERTA PUBLICA

DE ACOES DA.CPFL DE PROPRIEDADE DA CESP, COM A

ELABORACAO PREVIA DE UMA NOVA AVALIACAO POR PARTE

DO CONSORCIO RESPONSAVEL PELA MODELAGEM DE

VENDA E B) QUE SEJA ACEITO O PERPETUAI DE 10*/O DE

DEBENTURES DA CPA, NA VENDA DOS SEGUINTES

IMOVEIS, SITUADOS RESPECTIVAMENTE: 1) A RUA VISCONDE

DO RIO BRANCO, 481, MUNICIPIO DE JAU, COM

691,13M2 DE TERRENO E 1.147,70M2 DE CONSTRUCAO,

AVALIADO EM R* 569.170,00 (QUINHENTOS E SESSENTA E

NOVE MIL, CENTO E SETENTA REAIS), QUE SERA O VALOR

MINIMO; 2) A AVENIDA ARMANDO S. OLIVEIRA, 290,

MUNICIPIO DE TUBETE COM 1.558,66M2 DE TERRENO E

795M2 DE CONSTRUCAO, IIADO EM R*,587.320,00

QUINHENTOS E OITENTA E SETE MIL, TZASSEMOS E VINTE

REAIL QUE SERA O VALOR MINIMO; 3) A AVENIDA BARAO

DO BANANAL, 1.900, MUNICIPIO DE RIBEIRAO PRETO,

COM 30.000M 2 DE TERRENO E 662,40M 2 DE

CONSTRUCAO, AVALIADO EM R* 819.100,00 (OITOCENTOS E

DEZENOVE MIL E CEM REAIS), QUE SERA O.VALOR M(NIMO

E 4) A AVENIDA ENGENHEIRO CAETANO ALVARES 4.001,

MUNICIPIO DE SAO PAULO, COM 1.426M2DE TERRENO,

VAGO SEM CONSTRUCAO, AVALIADO EM R* 577.900,00

(QUINHENTOS E SETENTA E SETE MR E NOVECENTOS

REAIS), QUE SERA O VALOR MINIMO NADA MAIS

HAVENDO NO MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR

PRESIDENTE DO CONSELHO DEU A PRESENTE REUNIAO POR

ENCERRADA, SENDO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA

CONFORME SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES

DR. GERALDO ALCKMIN FILHO

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA

DA SILVA

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. MARCIO SOTELO FELIPPE

DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

DR. MICHAEL PAUL ZEITLIN

DR. FERNANDO MAIDA DALLACQUA

DR. GUILHERME AUGUSTO ORNE DE TOLEDO

DR. CARLOS BAPTISTA PEREIRA DE ALMEIDA

*. MARCIA JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANO33I

DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR

DRA ROSINA MARIA EUZEBIO STERN

DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA NASCIMENTO

DR. JOAO GILBERTO MAZZON

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

.DRA. MÕNICA LANDI '

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

DESPACHO DO GOVERNADOR, DE 7-5-99

APROVO AS RECOMENDACOES PROPOSTAS PELO

CONSE!HO DIRETOR DO PED EM SUA 98 REUNIAO

MARIO COVAS

DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE DESESTATIZACAO,

INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADEUS 9.361, DE 5-7-96

AOS VINTE E SETE DIAS DE MAS DE MAIO DE UM MIL

NOVECENTOS E NOVENTA E NOVE, CATORZE HORAS E

TRINTA MINUTOS, NO GABINETE DO SENHOR SECRETARIO DE

ECONOMIA E PLANEJAMENTO, NO DECIMO SEGUNDO

ANDAR DO PREDIO DA SECRETARIA DE ECONOMIA E

DO GOVERNO DO ESTADO DE SAO PAULO, FOI

REALIZADA A NONAGESIMA NONA REUNIAO DO CONSELHO

DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE DESESTATIZACAO,

ASSINATURAS - (011) 6099-9421 E 6099-9626

VENDA AVULSA - EXEMPLAR DO DIA: R* 2,07 EXEMPLAR ATRASADO: R* 4,17

QAIS - CAPTAL

JUNTA COMERCIAL 10111 825-6101 FAX 10111 825-6573 RUA BARRA FUNDA, 836RAMPA
* - - -

* REPUBLICA - 10111 2575915FAX 10111 2596630ESTACAO REPUBLICA DO METRA - LOJA 516

* POUPATEMPO-SE - 10111 3117-7020 - FAX (011) 31177019PCA DO CARMO, 5N*

RUAIS INTERIOR
-

ARACATUBA FANEL (0181623-0310 RUA ANTONIO JOAO,130

* - -

BAURU FONEFAX (0141227*0954 PCA DAS CEREJEIRAS, 4-,44
* - -

* EMPINAS -FONE(019) 236-5354-FAX1019123FI-4707-RUAIRMASERAFINA,97-BOSQUE

MARIUA FONEFAX (014) 422-3784-AV. RIO BRANCO, B03
.

* PRESIDENTE PRU•DENTE - FONE/FAX 10181221-3128 - AV. MANOEL GOULART, 2.109

* RIBEIRAO PRETO - FONE/FAX (11161 61 0-2045 - AV. 9 DE JULH 378

* SANTOS - FONE/FAX (013) 234-2071 - AV. CONSELHEIRO NEBIAS, 368A - 4* ANDAR - SELAS 411

•SAO JOSE DO RIO PRETO FUNE (017) 234-3868 RUA GENERAL GLICERIO 3.973
- -

GOVERNADOR, DR. GERALDO ALCKMIN FILHO, COMO

VICE-PRESIDENTE O SECRETARIO DE ECONOMIA E

PLANEJAMENTO, DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO, E

COMO ME,MBROS PRESENTES OS SENHORES, DR.

ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA DA SILVA,

SECRETARIO DO GOVERNO E GESTAO ESTRATEGICA, DR.

MAURO GUILHERME JARDIM ARCE, SECRETARIO DE

ENERGIA, E COMO CONVIDADOS, OS SENHORES, DR.

MICHAEL PAUL ZEITLIN, SECRETARIO DOS

TRANSPORTES, DR. GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO,

PRESIDENTE DA CESP, DR. CARLOS BAPTISTA PEREI.

RA DE ALMEIDA, PRESIDENTE DA CPA, DRA MARCIA

JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANOTTI, PROCURADORA

GERAL DO ESTADO ADJUNTA, DRA SILVIA HELENA

NOGUEIRA NASCIMENTO, PROCRADORA DO ESTADO,

DR. JOAO GILBERTO MAZZON, CHEFE DA

COORDENDORIA EXECUTIVA DA PRESIDENCIA DA CESP, DR, SILVIO

ALEIXO, ASSESSOR DA SECRETARIA DE ENERGIA, DR.

GERSON EDSON FERREIRA FILHO, COORDENADOR DA

UNIDADE DE GESTAO ESTRATEGICA, DR. FERNANDO

CARVALHO BRAGA, SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO

DESTE CONSELHO, DRA MONICA LANDI E DRA MIRNA

AYRES ISSA GONCALVES, ASSESSORES TECNICAS DE

GABINETE DA SECRETARIA DE ECONOMIA E

PLANEJAMENTO UMA VEZ REUNIDOS OS MEMBROS DO CONSELHO

DIREITOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE DESESTATIZACAO, O

SENHOR PRESIDENTE DEU INICIO AOS TRABALHOS

ANUNCIANDO, COMO OBJETO PRINCIPAL DOS DEBATES DO DIA, OS

TEMAS PERTINENTES AO PROCESSO DE PRIVATIZACAO DA

CESP E EM PARTICULAR DA EMPRESA DE GERACAO DE

ENERGIA ELETRICA PARANAPANEMA E SEU EDITAL DE

VENDA A SEGUIR, SOLICITA A SENHORA PATROCREDORA

GERAL DO ESTADO ADJUNTA INFORMACOES SOBRE O

ANDAMENTO DAS CINCO ILHARES CONCEDIDAS POR JUIZES DE

COMARCAS DO ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL EM

CONTRAPOSICAO AOPROCESSO DE CISAO DA CESP, BEM

COMO A PICANCAO DO EDBEL DE EKA DA EMPRESA

DE GERACAO DE ENERGIA ELETRICA PARANAPANEMA

INFORMA, A SENHORA PROCURADORA, QUE O MERITO DA

QUESTAO SERA APRECIADO PELO SUPREMO TRIBUNAL

FEDERAL NOS PROXIMOS DIAS INDAGADO PELO SENHOR

PRESIDENTE DO CONSELHO SOBRE O REPICA-PONTO

TARIFARIO DAS EMPRESAS DE GERACAO O SENHOR SECRET&

RIO DE ENERGIA INFORMA QUE A ANEEL ESTARA SE

MANIFESTANDO EM BREVE SOBRE O ASSUNTO APROVEITANDO A

OCASIAO, OSENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO BOLICHA

QUE O COSTARESPONSAVEL PELA ANALISE

ECONOMICO-FINANCEIRA DA EMPRESA SEJA INFORMADO DE UM

EVENTUAL REALINHAMENTO DAS TARIFAS DE GERACAO PARA

QUE PROMOVA UMA REAVALIACAO DO PRECO MINIMO DA

PARANAPANEMA MEDIANTE ESSA NOVA CONDICAO

DANDO PROSSEGUIMENTO A REUNIAO, O SENHOR

DO CONSELHO PERGUNTA SOBRE O AVANCO DAS

DISCUSSOES COM A ANEEL REFERENTES A

OBRIGATORIEDADE EXPANSAO DO SISTEMA POR PARTE DO NOVO

TROLADO 0 SENHOR SECRETARIO DE ENERGIA REELIA

ENTAO, QUE A ANEEL CONSIDERA LICITO, A PRINCIPIO,

INTRODUZIR NO EDITAL EXIGENCIA DE AUMENTO NO

CITEATRAVES DO ESTABELECIMENTO DE PERCENTUAL E

PRAZO DE EFETIVACAO, ACRESCENTA, CONTUDO, QUE, DADA

SUA COMPLEXIDADE, A QUESTAO VOLTARA A SER DISCUTIDA

EM REUNIAO DO COLEGIADO, MOMENTO EM QUE

SERAO AVALIADOS O CONTRATO DE CONCESSAO E O

EDITAL DE VENDA DA EMPRESA DE GEZUALDO DE ENERGIA

ELETRICA PARANAPANEMA NO QUE CONCERNE A

MATICA DO PASSIVO AMBIENTAL O SENHOR SECRETARIO DE

ENERGIA RECOMENDA QUE SE EXPLICITE NO EDITAL A

NECESSIDADE DE MANUTENCAO, PELO NOVO CONTROLADOR,

DA POLIRIA AMBIENTAL ATUALMENTE REALIZADA PELA

CESP O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO SOLICITA

ESCLARECIMENTOS SOBRE O ENCAMINHAMENTO DAS

DISCUSSOES COM A ANEEL A RESPEITO DOS VARIOS

ASPECTOS QUE ENVOLVEM A UTILIZACAO DAS BORDAS DOS .

RESERVATARIO INFORMA O SENHOR SECRETARIO DE

GIA QUE A ANEEL PROPOS ALGUMAS MODIFICACOES NO

ITEM CORRESPONDENTE A "ENCARGOS DA CONCESSIONARIA

E CONDICOES DE EXPLORACAO DOS APROVEITAMENTOS

HIDRELETRICOS", DO CONTRATO DE CONCESSAO DA

PARAQUE PERMITEM ADEQUAR A PECA CONTRATUAL A

LEGISLACAO PERTINENTE, GARANTINDO ASSIM OS DIREITOS

DO USUARIO, ALEM DE UM ADITIVO AO CONTRATO QUE

FSCEFTA A COMISSAO DE SERICOS PUBGAAC DE ENERIA -

CSPE SER MEDIADORA NOS CONFFISE O SENHOR

SECREDO ENERGIA COMUNICA AOS SENHORES

HEIROS QUE A PGE EM CONJUNTO COM A CESP ESTA

ANALISANDO ESSAS ALTERACOES DE MODO A IDENTIFICAR A

MELHOR ALTERNATIVA NADA MAIS HAVENDO NO

TO A SER DISCUTIDO, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO

DEU A PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA, SENDO

ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA CONFORME SEGUE

PELOS PRESENTES
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DR, ANDRE FRANCO MONTORO WILNO

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA
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